

Le parcours des 5 dans des États du Venezuela prend fin aujourd'hui



La Havane, 9 mai (RHC).- Les 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis terminent aujourd'hui leur parcours dans des États du Venezuela où ils effectuent une visite depuis lundi.

Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, Fernando González et René González se rendront dans l'État de Falcón où ils visiteront des sites historiques et connaîtront les programmes sociaux appliqués par la Révolution Bolivarienne dans ce territoire.

Les antiterroristes cubains se sont rendus hier dans l'État de Barinas, où est né le leader de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez. Ils ont échangé des vues avec des journalistes et avec des travailleurs de la chaîne multinationale de télévision « Telesur », à Caracas.



Radio Habana Cuba